

Demostraciones en directo para todos los asistentes al Palacio de Congresos "El Greco"

Uno de los atractivos de la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha es comprobar en vivo cómo los artesanos de la región realizan sus productos. Estas exhibiciones pretenden mostrar el trabajo previo, que han realizado los participantes en la edición, para que el público comprenda el laborioso trabajo de los artesanos de todo el mundo.



Recorrido institucional por todos los expositores

La Presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, tue recorriendo los stands de FARCAMA para conocer las inquietudes y los trabajos de cada uno de los artesanos de la región que han participado en la edición de este año.



La figura del ingenioso hidalgo presente en la inauguración de esta edición

El gran referente literario de Castilla-La Mancha no podía faltar en la edición de FARCAMA de este año. Después del Año Greco, en conmemoráción a la muerte del pintor, el próximo año será momento de promocionar nuestro don Quijote de la Mancha, ya que se cumplen 400 años de la publicación de la segunda parte de la obra. Desde el gobierno regional, han programado un aniversario de excepción para llegar a todos los rincones del mundo con esta gran obra de la literatura española. En el Palacio de Congresos, un ingenioso hidalgo creado por los artesanos de la Comunidad Autónoma, anticipa este gran evento.